



Conmemoran En Cámara De Diputados El Día Internacional Del Trastorno Por Déficit De Atención E Hiperactividad

Política

Julio 13, 2024 Redacción



La Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, que preside la diputada Gabriela Sodi (PRD), realizó el encendido en color naranja de los muros de la Cámara de Diputados, con motivo del Día Internacional del Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH), que se conmemora cada 13 de julio.

El evento, convocado por la diputada Mónica Herrera Villavicencio (Morena), secretaria de la Comisión, se realizó en la Puerta 1 del recinto legislativo, con la finalidad de sensibilizar y visibilizar sobre este padecimiento, para lograr un diagnóstico y detección temprana en niños y adolescentes.

Vía remota, Herrera Villavicencio manifestó que a nivel mundial más de 33 millones de personas tienen este trastorno, que se manifiesta como una dificultad para prestar atención, hiperactividad, una conducta agresiva, por lo que es importante su pronta atención, para contribuir a un mejor desarrollo en su proceso de aprendizaje de los niños.

<https://hojaderutadigital.mx/conmemoran-en-camara-de-diputados-el-dia-internacional-del-trastorno-por-deficit-de-atencion-e-hiperactividad/>